



Château Musar, Château Musar Rouge

1998

Type d'article	Vin rouge
Stylistique	Kräftiger und harmonischer Rotwein
Certificat biologique	Bio zertifiziert
Pays	Liban
Région	Vallée de la békaa
Producteur	Château Musar
Taille de la bouteille	75cl
Cépage	Cabernet Sauvignon, Carignan, Cinsault
Plats principaux	Joyaux de l'animal
Artikelnummer	4705098

Weinbeschreibung

Ein absoluter Kultwein, welcher jeder Weinliebhaber mindestens einmal probiert haben sollte. Gaston Hochar pflegt zu sagen: „Um den Château Musar in seiner Vollkommenheit zu verstehen, sollten Sie eine Flasche verteilt über eine ganze Woche genießen“. Diese Aussage versinnbildlicht die Vielfältigkeit und Komplexität dieses aussergewöhnlichen Weines. Hergestellt so naturnah wie es nur möglich ist, präsentiert sich der Château Musar schon in der Nase sehr aromareich. Dunkle Beeren, Dörrfrüchte, sowie würzige, rauchige Noten und ein Duft nach Leder sind nur einige Geschmäcker, welche sich im Glas entfalten. Im Gaumen ist der Wein vollmundig und ausgewogen mit einer guten und kräftigen Struktur, so langanhaltend und bleibend, dass jeder Folgewein einen schweren Stand hat. Einer der wenigen Weine, der problemlos noch 20-30 Jahre gelagert werden kann und mit zusätzlichem Alter immer dazugewinnt.

Château Musar

Gegründet wurde Château Musar von Gaston Hochar im Jahre 1930 in den alten Kellergewölben eines aus dem 18. Jahrhundert stammenden Châteaus in der Bekaa-Ebene. Der damals gerade einmal 20-jährige Franzose hatte sich von seinen Reisen ins Bordeaux sowie von der über 6000 Jahre alten Weinbautradition Libanons inspirieren lassen. Bis heute ist Château Musar im Familienbesitz geblieben und wird seit einigen Jahren von Gastons Enkelsohnen Marc, Gaston und Ralph weitergeführt.

Jeder der Château Musar Weine hat seine einzigartige Signatur und einen Eindruck in der Weinwelt hinterlassen. Seit 1930 wird jeder Aspekt der Produktion, Traubenlese, Fermentation, Eichenfasslagerung und Flaschenreifung fortlaufend perfektioniert, um den einzigartigen Ausdruck des Terroirs hervorzuheben. Die Weine von Château Musar werden auf dem Weingut ausgelagert und trinkreif auf den Markt gebracht.